

## „Nicht ohne meine Mädels“ – Schnuppertraining bei der DJK

Die Fußballabteilung unterstützt die Aktion „#NichtOhneMeineMädels“ vom Deutschen Fußball-Bund, wodurch Mädchen für den Fußballsport begeistert werden sollen. Das Teamgefühl, die Freundschaft und der Zusammenhalt beim Fußball als Teamsport soll dabei in den Mittelpunkt gestellt werden. Um auf die Aktion hinzuweisen, wurden zu Saisonbeginn einheitliche Mannschaftsfotos erstellt.

Insbesondere bei den E- und F-Juniorinnen möchten wir Mädchen zum Schnuppertraining einladen. In diesen Altersklassen spielen die Jahrgänge 2008 bis 2012 und erlernen dort die Grundlagen des Fußballsports in altersgerechten Gruppen. Es ist jederzeit möglich am Training der Mannschaften teilzunehmen. Fragen zum Schnuppertraining beantwortet Christian Schultewolter unter Telefon 0157-30449261.



DJK Eintracht Coesfeld - VBRS e.V.

## Mädchen-Fußballschule 2018



*Ina Lehmann, Spielerin des Bundesligisten SGS Essen, trainierte mit den Girls bei der Fußballschule 2018*

Im März 2018 wurde bereits zum zweiten Mal in Eigenregie eine Fußballschule für Mädchen ausgerichtet. 48 Teilnehmerinnen trainierten unter der Leitung von sieben Übungsleitern, wobei insbesondere der Spaß am Fußballsport im Vordergrund stand. Ein Großteil der Teilnehmerinnen kam aus den Mannschaften der DJK. Besonders erfreulich war jedoch die Teilnahme vieler Mädchen, die bislang nicht im Verein gespielt hatten und die drei Tage dafür nutzten den Fußballsport auszuprobieren. Einige davon verstärkten nach den Osterfe-

rien unsere Mannschaften. Ein besonderes Highlight der Fußballschule war der Besuch der Spielerin Ina Lehmann vom Bundesligisten SGS Essen.

Auch 2019 werden sich während der Osterferien wieder viele Mädchen auf dem Kunstrasenplatz an der Reiningstraße ihre Fußballschuhe schnüren. Ausgerichtet werden die „Sparkassen Fußballferien“ in diesem Jahr von der Erlebniswelt Fußball im Zeitraum vom 15. bis 17. April. Weitere Informationen zur Veranstaltung sind auf der Homepage der Abteilung zu finden.

unten: Die Teilnehmerinnen mit Trainer und Übungsleiterinnen bei der Fußballschule 2018 im Sportzentrum West in Coesfeld



## F-Juniorinnen nehmen an Spielrunden des Fußballkreises teil

In der U9 spielen die jüngsten fußballbegeisterten Mädchen in unserem Verein. Die Mannschaft nimmt erfolgreich am Spielbetrieb des Fußballkreises Ahaus/Coesfeld teil, wo sie oft mit viel Spaß ihr Können beweisen. Beim Training erlernen die Mädchen unter der Leitung von Lenke Wesseling, Merle Steenberg und Lucas Kaluza die Grundtechniken Dribbeln, Passen und Schießen. Ein besonderes Highlight war die Weihnachtsfeier in der Soccerhalle Lette.



## E2-Juniorinnen hoffen auf ersten Saisieg in der Rückrunde

Die E2-Juniorinnen hatten einen schweren Start. Als neu zusammen gewürfeltes Team aus ehemaligen F-Juniorinnen und Fußballanfängern gab es am Anfang einige schwere Spiele, doch die Mannschaft kämpfte sich durch, sodass sie schon im 5. Spiel ein Unentschieden gegen DJK VfL Billerbeck erzielten. Nicht nur die Spielerinnen sind als Team in der Hinrunde zusammengewachsen, sondern auch jedes Mädchen hat sich individuell verbessert und einen Platz in der Mannschaft gefunden. Nun blicken sie mit erhobenem Kopf der Rückrunde entgegen und hoffen auf ihren ersten Sieg. Trainiert wird die Mannschaft von Clara Borgert und Anna Lena Höink.

## C-Juniorinnen als Jungjahrgang mit toller Hinrundeleistung

Die C-Juniorinnen werden in dieser Saison von Sven Lensing trainiert und belegten nach der Hinrunde einen guten vierten Platz. Besonders bemerkenswert ist diese Leistung, weil die Spielerinnen als Jungjahrgang antreten und dennoch sechs ihrer neun Saisonspiele gewonnen haben. Die Tordifferenz nach der Hinrunde lag bei 29:21. In der Rückrunde wird die Mannschaft versuchen an die guten Leistungen anzuknüpfen und die Tabellenposition zu sichern. Gerne würde sich die Mannschaft auch noch um den einen oder anderen Tabellenplatz verbessern. In der Rückrunde treten die C-Juniorinnen auch im Kreispokal an.



## E1-Juniorinnen nach starker Leistung auf erstem Tabellenplatz

Ein Großteil der Spielerinnen trainiert bereits seit einigen Jahren in dieser Mannschaft, weshalb das Team um Spielführerin Emma Hoppe und den Trainern Christian Schultewolter, Tobias Oenning und Till Lanfer mit großer Zuversicht in die Hinrunde gestartet ist. Dass die Mannschaft ihre acht Saisonspiele ohne Punktverlust und einer Tordifferenz von 53:10 absolvieren würde, kam dann dennoch etwas überraschend. Eine besondere Leistung zeigten die Spielerinnen im Saisonspiel gegen die JSG Holtwick/Legden. Gegen den Zweitplatzierten hat die Mannschaft mit 4:1 gewonnen.

Während der Winterpause nahm das Team an zwei Hallenturnieren teil. Beim eigenen Turnier und bei der DJK BW Greven belegte die Mannschaft den dritten Platz. Nach regulärer Spielzeit gab es im Spiel um Platz drei bei beiden Turnieren keinen Gewinner, wobei die Coesfelderinnen dann das 9-Meter-Schießen jeweils für sich entschieden.

Die Mannschaft nahm außerdem an den Hallenkreismeisterschaften teil.



Durch den zweiten Platz in der Vorrunde qualifizierten sich die Mädchen für die Endrunde im Februar. Nach einer schwachen Leistung im ersten Spiel der Endrunde gab es eine deutliche Leistungssteigerung, wodurch ein Platz unter den vier besten Hallenteams aus dem Fußballkreis gesichert war. Im

Halbfinale waren die Mädchen der JSG Gronau/Epe unterlegen. Das Spiel um Platz drei ging im Anschluss Unentschieden aus. Nach knapper Niederlage im 9-Meter-Schießen war der vierte Platz erzielt. In der Rückrunde wird die Mannschaft versuchen ihre aktuelle Form zu bestätigen.

## B-Juniorinnen erstmals seit sechs Jahren wieder im Spielbetrieb



Nach sechs Jahren hat die Fußballabteilung wieder eine B-Juniorinnen-Mannschaft zum Spielbetrieb gemeldet. Die B-Juniorinnen spielen diese Saison als 8er Mannschaft. Viele Spielerinnen könnten noch bei den C-Juniorinnen spielen. Als sehr junge Mannschaft belegen die Spielerinnen aktuell einen Platz im Mittelfeld. Unter der Leitung von Lynn Strotmann und Björn Andreas trainierte die Mannschaft in der Hinrunde zweimal in der Woche. Leider mussten wir uns nach der Winterpause von unserem langjährigen Trainer Björn verabschieden. Die Spielerinnen und Verantwortlichen des Mädchenfußballs bedanken sich für die schöne Zeit mit dir! Auch außerhalb der Trainingszeiten trifft sich die Mannschaft oft und unternimmt gemeinsam etwas.

## D-Juniorinnen mit drittem Platz in der Hinrunde



Auf eine erfolgreiche Hinrunde an deren Ende auch die Qualifikation für die Endrunde der Hallenkreismeisterschaften erreicht wurde, blicken die D-Juniorinnen der Fußballabteilung zurück. Die Mannschaft der Trainer Thomas Duda und Michael Mütter erreichte zum Abschluss der Hinrunde einen guten 3. Platz. Das Team

qualifizierte sich damit zum ersten Mal überhaupt für die Meisterrunde, welche die ersten vier Mannschaften der beiden Kreisligen des Fußballkreises Ahaus/Coesfeld ab März ausspielen. Die Mannschaft um Spielführerin Mia Duda erzielte in acht Spielen 13 Treffer. Die Spielerin Sina Lewandowski wurde beste Torschützin.

Zum Jahreswechsel fand das Qualifikationsturnier in der Halle vom Coesfelder Schulzentrum für die Endrunde zur Hallenkreismeisterschaft statt. Hier erreichte die Mannschaft den 2. Platz in der Gruppe und musste sich lediglich dem ASC Schöppingen geschlagen geben. Somit nahm das Team auch wegen starker Leistungen von Torhüterin Ina Kwakwa am 16. Februar am Finale in Osterwick teil. Nach starker Leistung belegten die D-Juniorinnen den 3. Platz.

Bereits im Februar hat die Mannschaft die Saisonvorbereitung aufgenommen und bereitet sich auf die Meisterrunde vor. Im März startet die Rückrunde mit Spielen gegen DJK VfL Billerbeck und SV Gescher. Bis dahin stehen noch einige Trainingseinheiten und Testspiele auf dem Programm.

## Und hier noch einmal (fast) alle 80 Juniorinnen der Fußballabteilung der DJK Eintracht Coesfeld - VBRS e.V.

